

「かさまクラフト農業シンポジウム」
「アグリビジネスチャンスの展開」
を開催

7月25日(水)友部公民館で「かさまクラフト農業シンポジウム」が開催されました。

当日は農業者を中心に約80名が来場しました。筑波大学教授の納口るり子さんによる講演と、市内で農産品加工等に取り組み永田修一さん・入江康弘さん・鈴木かつ子さん・根本高行さんによるパネルディスカッションが行われました。

納口さんは、農商観連携や6次産業化が注目される昨今、各々の農業者がアグリビジネス成功の可能性をもっており、また資源や人材に恵まれる笠間市は「人を呼ぶ力のあるところ」と語り、今後のビジネス展開に期待を寄せられました。



会場の様子

笠間市消防本部救助隊員が
第41回全国消防救助技術大会に出場

笠間消防署に勤務する消防副士長成田雄一隊員(28歳)が、8月7日(火)、東京都江東区豊洲で開催された第41回国消防救助技術大会「はしご登はんの部」に茨城県の代表として出場しました。

この大会は、救助技術の高度化に必要な基本的要素を練磨することを通じて、消防救助活動に不可欠な体力、精神力、技術力を養います。また、国の消防救助隊員が一同に会し、競い、学ぶことを通じて、他の模範となる消防救助隊員を育成し、全国市民の消防に寄せる期待に力強く応えることを目的として開催されています。

成田隊員は、4月から勤務の合間や非番を活用し訓練を続けて、大会では見事優秀な成績を収め、「大会に出場して得たことを現場活動に生かし、市民の皆様の安全・安心に寄与していきたい」と抱負を述べていました。



▶ 競技を終えた成田隊員



【はしご登はん競技とは】
命綱を結索した後、垂直はしごを15メートル登ります。災害建物への進入等、消防活動には欠かせない訓練です。

ボーイスカウト
交歓合同キャンプ

7月27日(金)〜30日(月)の4日間、ボーイスカウト赤穂第1団と笠間第1団の交歓キャンプが開催されました。

姉妹都市である兵庫県赤穂市より隊員15名を迎え、笠間稲荷神社参拝や市内散策の後、北山公園で開村式が行われました。山口市長をはじめ、来賓から歓迎の挨拶を受け、両団の友好の証として記念品の交換を行いました。

隊員たちは、キャンプファイヤーやオリエンテーリング、市内でのホームステイなどを通して友好を深め、再会を約束しました。



開村式での集合写真

創業300年の歴史ある
豊屋で修業してきました

- ・ 畳表替え…………… 3,900円~
- ・ 襖張替え…………… 2,800円~
- ・ 障子張替え(大) 1,780円~
- ・ アミ戸張替え(大) 2,100円~

笠間商品券使えます



残暑が続きますね。
アミ戸を張り替えて
外の風を入れましょう。

アミ戸張替え **10%OFF**

豊工房ニタイラ H22年1月オープン!!

見積り無料

すべて国産品!!
変わった表も多数
取り揃えております。

笠間市小原1216 TEL.0296-77-7845